

Visita de inspección del STJ a Juzgados de El Colorado

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 10 Junio 2025 11:08

El presidente del Superior Tribunal de Justicia, Guillermo Horacio Alucín, la ministra Claudia María Fernández y el ministro Ariel Gustavo Coll están realizando una visita de inspección al Juzgado Civil, Comercial, del Trabajo y de Menores y Juzgado de Paz, ambos con sede en la ciudad de El Colorado.

Se trata de una actividad que el STJ lleva adelante en forma habitual para verificar de manera personal y en el lugar, la marcha de los juzgados y otras dependencias emplazadas en el interior de la provincia.

Durante la tarea de inspección, los magistrados y la ministra Fernández conversaron con los responsables de cada dependencia para interiorizarse sobre la marcha de los Juzgados indagando de manera particular sobre los casos de violencia de género que les tocó tramitar y, sobre todo, el criterio que aplicaron los jueces durante el desarrollo del proceso y las medidas dictadas para proteger a las víctimas.

Visita de inspección del STJ a Juzgados de El Colorado

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 10 Junio 2025 11:08



Al mismo tiempo, recabaron inquietudes y dialogaron sobre las diversas problemáticas que predominan en esa zona de la provincia y, de manera puntual, las que afronta la Justicia de Paz; dependencias que son consideradas la puerta de acceso al servicio de Justicia para muchos habitantes del interior de nuestra provincia.

Además de la inspección a ambos juzgados, la comitiva también fue hasta el terreno donde se va a construir la nueva sede del Juzgado.

Visita de inspección del STJ a Juzgados de El Colorado

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 10 Junio 2025 11:08



Concluido el trabajo de inspección los ministros y la ministra regresaran a la capital provincial.

También integró la comitiva la secretaria Relatora del STJ, doctora Gabriela Quiñones Allende.